

Flößerinnen glänzten an Meisterschaften

Im heimischen Hallenbad Flögingen die Buchser Synchronschwimmerinnen erfolgreich auf Medaillenjagd. Für die Flößerinnen resultierten insgesamt sieben Podestplätze.

Buchs. – Der Nachwuchs des SC Flös hat die erste Standortbestimmung der Saison erfolgreich hinter sich gebracht. An den Regionalmeisterschaften im heimischen Hallenbad zeigten die Synchronschwimmerinnen erstmals ihre Kürprogramme. Besonders in der Kategorie Junioren glänzten die Buchserinnen und holten gleich vier Medaillen: Bronze im Solo (Lara Mechnig), Silber und Bronze in der Sparte Duett (Milena Mechnig/Marluce Schierscher und Lara Mechnig, Vivienne Koch, Reserve Nadine Oehri) sowie nochmals Bronze im Teambewerb. (wo)



Mit neuer Trainerin durchgestartet: Die Nachwuchs-Schwimmerinnen der Sparte Junioren vom SC Flös Buchs sicherten sich mit dieser Darbietung Bronze.